

PEKON.WEB.ID

Persit KCK Cabang LXVII Kodim 1311/Morowali Rayakan Syukuran HUT Persit Ke-78 Penuh Semangat Kreatif dan Hikmad

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID

May 8, 2024 - 19:25



Dandim 1311/Morowali dan Ketua Persit KCK Cabang LXVII Kodim 1311/Morowali

MOROWALI, 08 Mei 2024 - Dalam semangat kebersamaan dan dedikasi, Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M.,M.B.A.,M.M.A.S, beserta Ketua Persit KCK Cabang LXVII Kodim 1311/Morowali Ny.Mira Alzaki,

menghadiri acara syukuran HUT Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) yang ke-78 tahun. Acara yang digelar di Aula Serbaguna Kodim 1311/Morowali. Jln. KTM Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Turut Hadir Pula Kasdim 1311/Morowali Mayor Arm Nofry Poli, Wakil Ketua Persit KCK Cab. LXVII Dim 1311/Mrw Ny.Norma Nofry, Pabung Morowali Utara Kapten Arh Fatkhurokman, Para Pasi Jajaran Kodim 1311/Mrw, Para Danramil Jajaran Kodim 1311/Mrw beserta Para Ketua Ranting Jajaran Kodim 1311/Mrw, Warakawuri, serta Purnawirawan TNI-AD bersama Istri, anggota Persit KCK Cab. LXVII Jajaran Kodim 1311/Mrw.



Dalam sambutannya, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Kodim 1311/Morowali Ny.Alzaki yang membacakan sambutan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana mengungkapkan rasa syukur dan kebanggaannya atas kehadiran seluruh anggota Persit dalam memperingati hari ulang tahun ke-78 Persit KCK. Tema "Persit Peduli, Kreatif, dan Sederhana" menjadi pendorong bagi para anggota Persit untuk terus berinovasi dalam berbagai kegiatan sosial dan mendukung tugas-tugas TNI Angkatan Darat.

Salah satu kegiatan unggulan dalam rangka HUT Persit ke-78 adalah aksi donor darah yang berhasil mengumpulkan lebih dari 82.609 kantong darah, melampaui target awal sebanyak 78.000 kantong darah. Hal ini menunjukkan komitmen dan kepedulian Persit terhadap masyarakat dalam mendukung proses penanganan medis dan mempererat solidaritas sosial.

Dalam kesempatan ini, Letkol Inf Alzaki juga menyampaikan apresiasi atas peran Persit sebagai mitra solid bagi TNI Angkatan Darat dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Perjalanan panjang Persit selama 78 tahun tidaklah mudah, namun dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, Persit selalu mampu mengatasi setiap tantangan dengan kejayaan.

Tak hanya itu, dalam rangka HUT Persit ke-78, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311/Morowali juga memberikan talih asih kepada para warakawuri dan Purnawirawan TNI-AD yang berada di wilayah Kodim 1311/Morowali, serta menyerahkan hadiah kepada para pemenang lomba dalam rangka HUT Persit Ke-78.



Acara syukuran HUT Persit Kartika Chandra Kirana ke-78 di Morowali tidak hanya menjadi momen untuk merayakan usia keberadaan Persit, tetapi juga sebagai wujud apresiasi atas dedikasi dan pengabdian Persit dalam mendukung tugas-tugas TNI Angkatan Darat serta kontribusinya dalam pembangunan bangsa dan negara. Semoga Persit terus menjadi pilar yang kokoh dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat dan keutuhan NKRI.

(Patar JS & HumDim)